

KÖNIGLICH BAYERISCHE  
TECHNISCHE HOCHSCHULE  
IN  
MÜNCHEN.

PRÜFUNGS-ZEUGNIS

DER

ALLGEMEINEN ABTEILUNG.

Nachdem Herr Herrmann Föttinger aus Nürnberg  
geboren im Jahre 1877, die hiesige Königl. technische Hochschule 4. Semester,  
nämlich vom 2. November 1895 bis heute  
besucht und die Vorprüfung für das Absolutorium der mechanisch-technischen  
Abteilung zufolge der umstehend beigefügten Prüfungsergebnisse mit der Hauptnote

I (sehr gut)

bestanden hat, so wird ihm hierüber gegenwärtiges Zeugnis zu seiner Legitimation bei  
der Anmeldung zur Fachprüfung ausgestellt.

MÜNCHEN, den 7. August 1897.

DIE PRÜFUNGS-KOMMISSION:

E. v. Hoyer

Direktor

der K. technischen Hochschule.



D. W. Dyck

Vorsitzender

der Prüfungs-Kommission.